令和6年4月10日(水) 発行者

校長 根路銘国哉



本中だより第1号

令和6年度のスタートとなりました。春休みが明け、久しぶりに登校する生徒たちの元気な様子に、校門で朝のあいさつ運動をしている民生員の方々も心が和まされる一時となりました。子供たちは自分のクラスを編成表で確認しながら同級生の友人と喜び合うなど新年度のはじまりに期待を膨らませています。本中職員も生徒一人一人の成長を支え、生徒と共に成長する職員として一年間の教育活動に取り組みます。保護者や地域の皆様のご理解とご協力を改めてお願い申し上げます!

★新任式★:4/8(月)

今年度は13名の新任職員を迎えました。新たな本中職員チームで生徒が主体的に活躍する学校づくりを推進していきます。今年度から学級担任を固定せず、学年チーム担任制として、学年の職員全員が子供たちに関わっていきます。

【1学年職員】

大門由加里(對班·英語) 渡具知理江(国語) 山口大輔(数学)☆ 金城健太(理科) 津波建雄(保体) 山城祐喜(技術)☆ 仲村綾子(特別支援)

【2学年職員】

中田卓也(
・ 新・ 新) ☆ 名城潤(教務・数学) 石垣哲秀(社会) 小濵妃子(理科) ☆ 照屋睦子(英語) ☆ 深屋睦美(音楽) 新里久美子(家庭) 比嘉愛子(特別支援)

【3学年職員】

具志堅悦郎(奔班·數)新城志乃(国語) 岸本拓大(社会)☆ 渡具知浩明(理科) 松田沙希(英語) 神山康大(保体)☆ 中野弥咲(糊媛)☆

校長:根路銘国哉

比嘉恵利香

褶 生 短韻:久高睦子

岸本和真 具志堅愁☆

金城幸恵(産休)

教頭:天久孝雄☆ 図書司書:上原小春

用務員:棚原正子

教員業務支援員:古堅総子 ALT:サウスコーム トーン リスリー 町教育相談員:上原由記子 町地域コーティネーター:渡久地邦子

町SC:上間祐子

援機の善アドバイザー(国):比嘉由利香☆

☆印は新職員

生徒代表歓迎のあいさつ:髙崎小春 ※一部修正・抜料

新任の先生方、自然豊かな本部中学校へようこそいら、ととでは、まった3月に12人の先生方を送り出ることがおしく思いましたが、新たに13名の先生方をお迎えで明るくの先生方をお迎えで明るくの先生方をお迎えで明るくの先生方をお迎えで明るの生徒は、個性豊かで明るのの生徒は、個性豊かで明初の生徒は、個性豊かで明初の生徒は、個性豊かで明初の生徒は、大生方とも明れてない。様々なでは、大生方とは、大生方とのでは、東していると、東しているといる。大生方には、投業でかけると、カールなど、東は大くないのでは、大生方と過ごでは、部としています。これからよろしくお願いします。これからよろしくお願いします。これからよろしくおいます。これからよろしくおいます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからよろしくないます。これからようには、または、大生方といいます。これからようには、大生方といいます。これがも、大生方といいます。これが、大生方といいます。これが、大生方とは、大生方といいます。これが、大生方とは、大生方とは、大生方といいます。



★始業式★:4/8(月)

新任式に引き続き1学期の始業式が行われました。生徒代表あいさつの後に、今年度学年を担当する先生方の発表にはしゃぐような生徒も。一年間担当の先生方と一緒にチーム本中で頑張りましょう!
※裏面に続く

【生徒代表あいさつ】 ※一部修正・抜粋

・私は春休みの部活や陸上練習、宿題に追われながらも充実した時間を過ごせました。私達2年生の目標はクロムブックの使い方をよくすることです。去年は、休み時間や授業の時間にゲームをして注意を受けても聞かないなどの問題点が見つかりました。今年は新1年生も入学してくるので後輩の鏡になれるように2年生一丸となって頑張ります。今年度からは高校受験の推薦方法が変わります。自分から推薦を出すので実績を沢山残すために個人的にもバレーや陸上の大会に向けて頑張ります。(2年代表:嘉手川ももこ)



・私達3年生は、去年の修学旅行や運動会、合唱コンクールなどの行事で、協力する力を身につけてきました。職場体験や高校調べも一つの資料にまとめ発表することができました。しかし、授業中の私語やクロムブックの注意が沢山ありました。今日から3年生です。1,2年生の手本となるよう心がけていきましょう。私が3年生になって頑張りたいことは、中体連と高校入試です。中体連は中学校最後の大きな大会なので、チームみんなで最高の思い出になるように全力を尽くしていきたいです。高校入試では、自分自身が後悔しないように、毎日こつこつ勉強して、万全な状態で受験に挑みたいです。3年生にとっては中学校生活も残り1年です。高校ではみんなとバラバラになってしまうので、悔いのないように一日一日を大切に過ごしていきたいです。

(3年代表:古堅姫花)

・新年度に向けて皆さんはどのような目標を持っていますか?新2年生の皆さんは、先輩という 立場になりました。昨年入学した時を思い出して、不安を抱える1年生に優しく接し、元気な先 輩の背中を見せてあげてください。新3年生の皆さん、最上級生になった今の気持ちはどうです か?3年生は、部活最後の「夏季総体」、今後の人生を左右する受験が待ち構えています。中学 校生活最後の一年、悔いのないよう一日一日を大切にしていきましょう。さて、緊張と希望の 中、新年度が始まりました。今年度も、成長することをやめず、全員が本中の一員としての自 覚を持ち、素晴らしい本部中にしていきましょう。(生徒会代表:上地琉希)

★入学式★:4/9(火)

新一年生83人の入学式が行われました。中学校の制服に身を包み少し緊張した面持ちの生徒達でしたが、写真撮影や学級開きでは、中学校の先生方や友達と出会い、和やかな表情もみられました。一人一人が充実した中学校三年間になることを願います。

【新入生代表あいさつ:大城和奏】 ※一部修正・抜粋

· 今日から待ちに待った中学校生活のスタートです。私が通っていた瀬底小学校は人数がとても少なかったのですが、中学校はた



くさんの人がおり少し不安もありますが、学校生活を通してたくさんの友達をつくりたいです。中学校生活3年間で頑張りたいことは、部活と勉強を文武両道で頑張りたいです。今年からは、高校受験のやり方も変わるので、勉強で習ったことをその日のうちに復習したり、自分にあった勉強方法をみつけて学習していきたいです。部活では、バレー部に入って仲間と協力してプレーすることを頑張りたいです。学校行事も全力で楽しみたいです。特に楽しみにしていることは、運動会のリレーや、2年生の修学旅行などです。3年間充実した日々をおくれるようにしたいです。最後に先生方、先輩方、私達新入生のことをあたたかく時には厳しくご指導いただきますようよろしくお願いします。

【生徒代表歓迎のあいさつ:具志堅爽新】 ※一部修正・抜粋

・新入生の皆さんは今日から中学生です。不安になった人もいると思います。僕も二年前は不安でした。先生方や先輩方はこわくないだろうか。中学校の授業についていけるだろうか不安でしたが、先生方も先輩方も優しく、頼りになります。中学校の勉強は小学校より少し難しくなっています。

それを自分の力で乗り越えなければなりません。でも先生方も僕たちも力になります。わからないことをたくさん聞いてください。中学校は学校を盛り上げる行事もあり、運動会、新入生歓迎球技大会、合唱コンクールなどがあります。どの行事もとても盛り上がります。自分達で企画してそれをやり遂げた時は達成感があります。部活動は、目標に向かって仲間と共に努力していくやりがいのあるもので、自分自身も成長できます。苦しい練習も仲間がいるのできっと乗り越えることができます。これから始まる三年間が輝かしいものであるように一日一日を大切に過ごしてください。一人一人のチャレンジ精神いっぱいの本中文化を築いていきましょう。